NEWS RELEASE



各 位

2022年8月30日

株式会社北國銀行

ハンドボール部 Honey Bee 新リーグ参入について

株式会社北國銀行(頭取 杖村 修司)のハンドボール部 Honey Bee は、日本ハンドボールリーグが 2024 年に開幕を予定している新リーグへの参入に向けた審査資料を提出したことを、お知らせします。

申請書類には、自治体(石川県小松市)からの支援書、石川県ハンドボール協会からの支援書などが含まれており、関係各位の皆さまからのご協力にて、申請書類が準備できましたことをこの場をお借りして感謝申し上げます。

北國銀行ハンドボール部は、1975年に創部し、ONE FOR ALL, ALL FOR ONE の精神のもと活動している女子ハンドボールチームです。チーム名の由来である、働きバチのように小さく良く動くチームとして練習を重ね、2014年から 2022年まで日本リーグ 8 連覇を果たした日本ハンドボールリーグ有数の強豪チームです。今般の新リーグ参入にあたり、次世代型プロリーグが掲げる、仕事とプロのハンドボール選手の両立という「デュアルキャリア」構想の実現を目指すとともに、よりファンや地域の皆さまに愛されるチームとして励んでまいります。



「Honey Bee マスコット ドリーちゃん」

- 日本ハンドボールリーグ 新リーグについての詳細は下記サイトをご参照ください。 次世代型プロリーグ 2024 年開幕 - JHL:日本ハンドボールリーグ (japanhandballleague, jp)
- 北國銀行ハンドボール部「Honey Bee」については下記サイトをご参照ください。 北國銀行 ハンドボール部 Honey Bee (hokkokubank.co.jp)